

La DGT desvela cuánto **alcohol** se puede tomar sin dar positivo en un control de alcoholemia

- La Dirección General de Tráfico ha elaborado un estudio al respecto



Cuánto **alcohol** se puede tomar para no dar positivo en un control de alcoholemia.

[alcohol](#), [Dirección General de Tráfico](#), [multas](#), [Guardia Civil](#), [DGT](#), [conductores](#), [conductor](#)

</sociedad/2024/06/06/alcohol-multa-dgt-guardia-civil-dv-103373397.html>

Irene Roma

Jueves, 06 junio 2024

La DGT por fin ha aclarado una de las preguntas más habituales entre los conductores: ¿cuánto **alcohol** se necesita para dar positivo en un control de alcoholemia? O, en otras palabras, **¿cuántas cervezas se deben beber antes de que un test de alcoholemia resulte positivo?**

En España, el límite máximo de **alcohol** en sangre para conductores experimentados es de 0,5 gramos por litro y 0,25 miligramos por litro en aire espirado. Para los conductores noveles y profesionales, estos límites se reducen a la mitad.

La Dirección General de Tráfico (DGT) enfatiza que no hay una respuesta sencilla a la pregunta de cuántas cervezas o cuánto **alcohol** se necesita para dar positivo en un control de alcoholemia. Esto se debe a que numerosos factores individuales, como el peso, la altura, el sexo, la edad, el estado de salud y la ingesta previa de alimentos, influyen en cómo cada persona metaboliza el **alcohol**.

Considerando estos puntos, incluso **una pequeña cantidad de alcohol** podría hacer que se superen los límites legales .

Un estudio de la DGT indica que, con solo dos cervezas pequeñas, un conductor de 70 kilos podría superar el límite de alcoholemia permitido. Además, incluso una única cerveza podría resultar en un test positivo para un conductor con menos peso, o para un conductor novato o profesional.

Es crucial recordar que incluso pequeñas cantidades de **alcohol** pueden afectar seriamente la capacidad de conducir de manera segura, ya que **el alcohol reduce la coordinación, ralentiza los tiempos de reacción y afecta la concentración y la toma de decisiones** .

Por esta razón, la DGT subraya que la única cantidad segura de **alcohol** al volante es cero. **Aunque una persona no dé positivo en un control de alcoholemia** , el consumo de **alcohol** puede poner en riesgo su vida y la de los demás en la carretera.

Por lo tanto, la única manera de evitar un resultado positivo en un control de alcoholemia y garantizar la seguridad de todos es no consumir **alcohol** si se va a conducir.

Conducir bajo los efectos del **alcohol es un problema grave y persistente** que requiere la máxima responsabilidad de los conductores. Respetar los límites legales y tomar decisiones conscientes son fundamentales para la seguridad vial. Recuerda, tu vida y la de los demás están en juego. No te arriesgues, evita el **alcohol** si vas a conducir.